日南学園中学校



渠木綿通信



第3号

【2 学期が来週から始まります】

7月19(金)に1学期の終業式が体育館において実施されました。式では、中学校を代表 して1年生の岩満さんが、入学してからの中学校生活の感想など、1学期の反省と2学期 からの抱負についてしっかりと述べてくれました。自分の思いを素直に述べてくれました。

7月23日(火)から26日(金)までは、夏季学習会が実施されました。午前中だけの実施で はありましたが、1学期の振り返りや、夏休みの課題を取り組むなど、充実した時間を過ご せたと思います。最終日には、視聴覚室において「先輩の声を聞く会」を昨年度に引き続き 実施しました。各学科の特徴や先輩がどんな思いで、高校生活を送っているのか、短い時 間ではありましたが、理解できたのではないかと思います。3年生にとっては、進路選択の 時期が迫ってきていますので、じっくりと考えてください。

約1か月間の夏休みもいよいよ残すところあと4日となりました。課題の方は大丈夫で しょうか。課題テストもありますので、しっかりとやり切って下さい。今年は9月に入る とすぐに体育祭・文化祭が実施されます。今年の夏は、今までになかったような暑さです。 生活のリズムを整え、体調管理をしっかりとして過ごしていきましょう。

ニュース等では、コロナ感染者や食中毒などもでています。感染防止の意識もしっかり と持っていきましょう。

【県中学校体育体大会・九州大会で大活躍‼惜しくも全国大会出場ならず‼】

先月、1 か月に渡り宮崎市を中心に実施されました第 48回宮崎県総合体育大会におい て、本校代表の選手の皆さんは、南那珂地区の代表として素晴らしい活躍を見せてくれま した。その結果、空手道部の松田梨花さんが個人形の部において、また女子卓球部が団体 と個人戦に優勝し、女子バレーボール部が準優勝をして九州大会に出場いたしました。

(空手道部は九州大会までです)卓球部、女子バレーボール部ともに全国大会出場を目指 しましたが、残念ながら全国大会出場にはいたりませんでした。

しかしながら、空手道部・卓球部・女子バレーボール部からは宮崎国体に向けての強化 選手 (ターゲットエイジ) にそれぞれ選ばれています。 これからの活躍を期待しています。

【夏季学習会を実施】

7月30日・31日・8月1日・2日の4日間にわたり、小学校5年生・6年生を対象にし た夏季学習会を実施いたしました。延べ人数として 74 名の小学生が参加してくれました。 多くの児童が日南学園中学校に入学してくれることを希望しています。

8月24日にはオープンスクールも実施しますのでたくさんの参加をまっています。

【夏季学習会の様子】



















【県大会の様子】











